

Samerberger Kindergarten: Rohbau nimmt Formen an

Der Kindergarten-Neubau in der Gemeinde Samerberg nimmt Gestalt an. Rund 70 Tage nach dem Spatenstich im März liegen die Bauarbeiten im Zeitplan. Zur Zeit ziehen die Bauarbeiter die Wände hoch. Der Neubau erstreckt sich auf zwei Gebäudeteile, in dem fünf Gruppen Platz finden. Zwei Gruppen sind für die Schulkindbetreuung vorgesehen, drei Gruppen für den Kindergarten und die Kinderkrippe. Außerdem wird südlich der Samerberger Halle ein Parkplatz errichtet. Das Projekt soll rund 5,2 Millionen Euro kosten, die staatliche Förderung liegt bei etwa 2,2 Millionen Euro. Bürgermeister Georg Huber rechnet mit der Fertigstellung im Sommer 2020.